## SSD bildet sich fort

Aufgrund der tollen Unterstützung unseres SSD's durch die Mitglieder des Jugendrotkreuzes der Ortsgruppe Augustdorf, können sich die Realschüler stets fortbilden und ihre Kenntnisse in erster Hilfe regelmäßig auffrischen. In regelmäßigen Abständen lädt uns das DRK zu gemeinsamen Treffen ein, um in Theorie und Praxis der Ersten Hilfe auf dem Laufenden zu bleiben.

Am 04.02.2015 wurden typische schulische Unfälle nachgestellt, die unsere Schülerinnen und Schüler analysieren und versorgen mussten. Timo Wind und Jennifer Messing vom DRK beobachteten die Aktionen der Ersthelfer und standen mit Rat und Tat zur Seite. Ebenso wurde der richtige Einsatz der Patiententrage trainiert.

Erfreulich ist, dass sich immer mehr Ersthelfer mit einer erweiterten Qualifizierung fortgebildet haben. So haben Sarah Ritter, Sylvia Pankratz und Vanessa Rubart diese Ausbildungsstufe erreicht.

Durch die gute Vernetzung des Schulsanitätsdienstes im Kreis Lippe finden regelmäßig Veranstaltungen statt, bei denen auch der Erfahrungsaustausch mit anderen Schulen möglich ist.

Weitere Mitglieder des SSD sind Sharon Tappe, Binjamin Hiseni, Jasmin Rott, Lilly Elias, Marlon Tappe und Kim Hillmann.

(Kooperationslehrer SSD, Christian Meier)

